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TOLUQUEÑAS SE SIENTEN ESCUCHADAS Y PROTEGIDAS CON LA 

REHABILITACIÓN DE SUS CALLES 

 

 Comienza Alcalde Raymundo Martínez la transformación de la calle Hidalgo en 
Santa Cruz Atzcapotzaltongo 

 Varias adultas mayores se habían tropezado y caído 

 Las vecinas agradecen las obras con visión de género 
 

Toluca, Estado de México, 30 de agosto de 2023.- Las toluqueñas se sienten escuchadas 

y protegidas con la rehabilitación de las vialidades que ha impulsado el Presidente Municipal 

de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, como la obra que comenzará en la calle Hidalgo 

en Santa Cruz Atzcapotzaltongo. 

 

Al respecto, la vecina Saraí Torres Calvario explicó que la calle ya estaba muy deteriorada 

y “le damos un agradecimiento al Alcalde porque nos haya escuchado y que nos haya hecho 

caso después de tanto tiempo, porque hay señoras de la tercera edad que por los baches 

y por lo que hay se tropiezan o vienen con sus bolsitas y se caen. Está muy bien que nos 

apoye como mujeres, la verdad muchísimas gracias por todo lo que nos están dando”. 

  

Por su parte, Griselda Araceli Garduño Vargas aseguró que se ha caído dos veces en esa 

calle, por lo que agradeció que se esté trabajando para que se tengan calles dignas y 

seguras y, dijo “el Presidente es súper, mis respetos para él, se le agradece, porque es 

bonito lo que hace por nosotras, ya que a veces hay mucha injusticia para las mujeres así 

que ¡Gracias por apoyar a las mujeres presidente Raymundo Martínez Carbajal, gracias!  

 

Asimismo, la vecina Rosalbina Rangel Beltrán dijo que se sentía agradecida porque hayan 

atendido su petición pues “es el primer Presidente Municipal que viene a hacer nuestras 

calles y el que se ha presentado, porque él si viene a Pie de Tierra. Gracias Raymundo 

Martínez por arreglar nuestra calle y por atender nuestra petición”.  

  

Cabe destacar que el Alcalde ha impulsado un proyecto emblemático que por cada obra en 

el Centro Histórico se realizan 15 en las delegaciones, lo cual no sólo representa un avance 

en infraestructura vial, sino también un paso adelante en la promoción de la igualdad de 

género en el municipio. 

 

 


